

Una muy falsa unidad en Morena

Ignacio Mier comenzó ya a tapizar de espectaculares la ciudad de Puebla, los cuales, si bien no le dan votos, si le dan conocimiento entre la población, lo cual le hace falta al coordinador de los diputados federales del nuevo "partidazo".

De la misma forma, Nacho aceleró sus "asambleas informativas", sobre la reforma electoral también en Puebla capital, en donde se puede observar que le urge al legislador federal posicionarse rumbo a la encuesta que supuestamente va a realizar su partido, aunque todos sabemos que es solo para disfrazar el "dedazo" del presidente López.

https://retodiario.com/otros-medios/2023/02/21/una-muy-falsa-unidad-en-morena/